## 玉高附中通信 WAIKAGOMARU NO.57

10月13日(日)「学芸発表会」を行いました。前半は合唱コンクール、後半は授業や総合的な学習の時間の成果発表。その他、書写(書道)、美術、科学部の研究などの展示発表を行いました。

合唱コンクールでは3年B組が優勝、玉名荒尾音楽会(11/6(水)、荒尾総合文化センター)に出場します。写真は、3Bの合唱、3年木本くんの落語と2年生の英語劇です。



成果発表では、英語での劇・スピーチ、高校1年生の夏季講座(英語)に参加した3年生の "飛び級、 体験、また落語の発表と盛りだくさんでした。生徒の皆さんの感想をご紹介します。

自分のクラスの合唱については、僕自身、歌うことに夢中で、自分たちがどのような合唱だったのか思い出すことは難しいです。ですが、会場に来ていた父や他の友人たちの話によると、とてもパワフルで力強い合唱だったらしいです。僕はそれを聞いてとても嬉しく思いました。また、他のクラスの合唱も、とても上手でした。練習は辛かったけど、とても楽しい時間でした。



優勝できたのも嬉しいのですが、やはり一番嬉しかったのは、ほとんどの人が「今までで一番上手に歌えた」「感動した」と言っていたことです。私も、今までで一番良くできたと思います。今回初めて、指揮というとても重要な役割をいただいて、とても緊張していました。しかし、指揮台にあがった途端、緊張がとけて、堂々と指揮ができました。少し自分が成長できたような気がしました。

(3年 斉藤さん)



こんなにも素敵な思い出になったのも、3Bそして1・2年生がいたからだと思います。だからこそ、3Bには楽しんで歌ってきてほしいです。これから卒業まで、 先生と3Aのみんなで楽しい思い出をたくさん作っていきたいです。

(3年 比屋根さん)

人が多く、あまりよく見られなかったのですが、一番印象に残った作品は3年生の写生大会の絵です。学校の色々な場所が描かれていて、どの作品もとても上手で、見ているとそれがどこなのかが分かり、すごいと思いました。金賞、銀賞などの作品は、特に上手で、来年こんな作品が描けるようになりたいと思いました。他にもたくさん良い作品があったので、私も見習いたいと思いました。

(2年 西島さん)

玉高附中生の互いに尊敬し合う姿があり、学び多い一日となりました。お疲れ様でした。 2019.10.23 副校長 山部

「玉高附中通信WAKAGOMARU」は、玉名高校・玉名高校附属中学校ホームページに掲載しています。

URL: http://sh.higo.ed.jp/tamana/